



Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT) (José Cárdenas)



“Hay un huracán que en pocas horas se convirtió de tormenta tropical, en huracán, que nuestro gobierno informó oportunamente, que pidió a la gente que se dejara llevar a los albergues o que estuviera en lugares seguros. El daño es todavía incuantificable, porque además se ha centrado mucho la atención de los medios en Acapulco, pero todas esas zonas de Guerrero fueron afectadas y tienen necesidades enormes, que nuestro gobierno está respondiendo a ellas. Yo creo que los medios están, de manera muy irresponsable, utilizando esto para golpear al gobierno y no para ayudar a la gente ni para generar mecanismos de auxilio”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!956?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!956&authkey=!AAVeMilZHW5CL5o&ithint=video&e=rozcfl>